

富中通信

いつも目標を持って Challenge Change

平成28年9月29日

No.7

<http://www.t-tomioka-jhs.gsn.ed.jp>

ホームページではカラー版がご覧になれます

仲間を信じ 己に克つ 富中大運動会 終わる

生徒たちが主体的に準備に取り組んできた運動会が9月24日(土)に開催されました。雨の影響で開催が危ぶまれましたが、生徒たちの熱気が雨雲を吹き飛ばしました。競技、演技、応援など様々な場面で、富中生の頑張りや友情が見られました。



富岡甘楽中体連新人大会

- 軟式野球部 10/1 準決勝
- 男子ハンドボール部 第3位 県大会出場
- 男子バスケットボール部 準優勝
- 女子バスケットボール部 1回戦 下中に惜敗
- 女子バレーボール部 1回戦 南中に惜敗

- 男子ソフトテニス部 団体戦優勝 県大会出場
個人戦 優勝 小井土・桐淵組 県大会出場
1年生大会 準優勝 武藤・丸山組 県大会出場
- 女子ソフトテニス部 団体戦準優勝
個人戦 準優勝 佐藤・渡辺組 県大会出場
個人戦 第3位 神山・吉田組 県大会出場
1年生大会 準優勝 落合・松本組 県大会出場

躍動し、「自主 日本一！」へ

天候が心配された大運動会も予定通り開催することができました。スローガン「勝利の証をつかむため 仲間を信じ 己に克つ」の下、各団の選手たちが自主的に取り組み、生き生きと活動する姿を見せてくれました。

団役員を先頭に大きなかけ声での入場行進、生徒会が進行した開・閉会式、秩序と動きの美しさが光ったりリズムダンス・組み立て体操、統率力と迫力・ユーモアのある応援、恒例の仮装行列、持てる力を出し切ったりレー等の競技、準備や片付けで積極的に働く姿など、どの場面をとっても真剣な眼差しと躍動する姿がありました。

また、保護者、地域のみなさんがたくさん参加してくれた「なかよし綱引き」、西小・黒岩小6年生参加の「スピード&パワー」、そして今年も富岡特別支援学校の児童生徒のみなさんの参加により、事前の練習段階から交流を深め互いに協力し、楽しい運動会を創りあげることができました。

閉会式で3年生の涙を見た時、学年や学校を超えて一つのことをやり遂げる素晴らしさが伝わってきて、「勝利の証」は、生徒一人一人の手の中にあると実感しました。

ある2年生が「3年生のリードで一人一人が大きな声を出すことができた。そのことにより運動会全体がどんどん盛り上がっていった。来年も今年以上のよい運動会にしたい!」と話してくれました。徐々に「自主 日本一！」に近づいています。



自主の結晶 応援合戦

ありがとうございました！

8月28日(日)に親子ふれあい清掃とPTAバザーが行われました。たくさん



の生徒、保護者の方の参加・協力をいただき、学校内の敷地がきれいになりました。おかげできれいな環境で運動会を行うことができました。また、体育館で行われたPTAバザーでは、たくさんの保護者・地域の方々から販売品をご提供いただきました。さらに購入でも大きな協力をいただき、ありがとうございました。バザー売上金は141,150円でした。生徒の学習活動を上手に支援できるよう、大切に使用させていただきます。

10月の主な行事

- 4日(火)：先生方の研修のため特別1時間割 給食・清掃後放課
- 5日(水)：学校朝礼(生徒会役員任命式) 授業公開日
- 6日(木)：富岡甘楽中体連駅伝大会
- 7日(金)：英検
- 11日(火)：生徒会専門委員会
- 13(木)・14日(金)：2年職場体験学習
- 17日(月)：教育実習開始(～11/4)
- 18日(火)：3年進路説明会
- 19日(水)：学年朝礼 3年実力テスト
- 21日(金)：校内合唱コンクール **是非おいでください!**
かぶら文化ホール 13:30～
- 26日(水)：表彰朝礼
- 28日(金)：群馬県民の日



富中スナッフ

8月28日(日)のふれあい清掃での一コマ。大きく伸びてしまった校庭の草を生徒たちがごんごんぬいてきれいにしていきます。全盛期に比べて大幅に生徒数が減少してしまった富中ですが、200人弱の生徒とその保護者が力を合わせると、大きな力となると実感した作業でした。雑草だらけだった校庭もきれいになり、気持ちよく運動会を迎えることができました。